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电影《云水谣》为徐若

�和李冰冰搭建了一个绝好
的宣传舞台，也给了两人在
媒体面前展示风采的机会。
在昨天的《云水谣》发布会
上，和李冰冰努力显示有思
想有深度相比，将进一步进
军内地的徐若�表现出来的

则是可人、乖巧。即便她说
“这个问题我不方 便 回
答”，随即抛出的甜甜笑容
也会扫除你的尴尬和不快。

徐若�说，为了避免迟
到给媒体留下不好的印象，
她把头发随便抓了抓，“就

披头散发地出来了”。但实
际上，她却经过了一番精心
打扮，低胸的黑色晚装，头
发很随意地披在肩膀上。这
既让女人味和可爱型很好地
结合在一起，又掩盖了手臂
靠肩部的一处贴着胶布的伤

疤。采访中，她谈的多是接
下来要有一系列进军内地的
计划，除了这部电影，还有
新的唱片要到处宣传，所以
大家一定要期待她的表现。
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多年来，徐若�深受脚

趾甲外翻之苦，今年2月份
她决定开刀。8个月过去了，
但直到现在，她的脚还会疼。
医生说，要一年才能好，但不
可能完全康复。说到这里，徐
若�有点伤感。不过，她有排
遣疼痛的办法，那就是去演

戏。她说，演员这个行业真是
好。她早就计划好了，现在演
一些年轻的角色，到五六十
岁的时候，就演妈妈，再老一
些就演外婆。

昔日恋人吴建豪照例没
有出现在徐若�的话语中。

但她透露，自己是一个被动
型的，对于爱情，她从来不
会主动去追别人。但如果处
于恋爱中，她也会不顾一切
狠狠地爱。
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李冰冰有着一张漂

亮的脸，但她却绝不是
只有外表。电影《云水
谣》中，她扮演的是陈
坤的战地爱人。于是，
拍片时的艰苦感受以及
这部影片给了她什么收
获，成了采访中的主要

话题。在大讲特讲战场
残酷的同时，李冰冰还
提到，为了拍这部戏，
特别是到西藏拍戏，她
做了相当多的功课。现
在，她已经完成了自我
挑战极限的任务，这对

以后演戏有很大帮助。
而且，因为在艰苦环境
中拍戏，给她的人生观
以很大触动。现场的记
者静静地听着，感觉像
听讲座。
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电影《云水谣》中，

李冰冰扮演的是一个狂
热爱恋陈坤的护士，她
可以为了爱人而改掉自
己的名字。但生活中，还
没有恋情传出的李冰冰
却理性得多。
“我的爱情绝对不

会像戏中那样，我一直
认为，爱情来了逃不了，
不来的时候找也找不
到，这是靠缘分的。”说
到这里，她突然顿住了，
“哦，不对，不能那么极
端，这种爱情方式肯定

不能排除，谁知道呢，不
能把话说得那么绝。”

对于这次因为主演
《天下无贼》 被提名百
花奖最佳配角奖，李冰
冰说，她绝对有信心得
奖，“这个奖别人有机

会得，但我更有信心。
如果得不了，我仍然会
努力。”
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《左右》的发布会昨天本

将在杭州的西湖电影院举行，
但等王小帅带着女主演刘葳
葳赶到电影院的时候，这里正
在举行电影《男才女貌》的观
众和媒体见面会。于是，王导
靠着影厅门口的栏杆休息。

里面的见面会已经举行得

差不多了，但观众和记者混杂
在一起，且人太多，全场秩序有
点乱。记者才向台上的唐季礼、
高圆圆问了几个问题，女主持
人就宣布，记者专访挪到7号
影厅举行。女主持人才下去，又
有一个工作人员上台：“请大

家不要动，隔10分钟王小帅的
新片发布会将在这里举行，请
记者朋友们等一下。”刚刚站
起身来准备退场的记者们一时
面面相觑，不知道该怎么办。

这时，刚才的女主持人又
上来了：“请媒体朋友们到 7

号厅做专访。”记者们又站起

身来。隔了一会，让大家不要
动的工作人员又上了台：“请

大家稍等，王小帅的新片发布
会将在这里举行。”记者们彻
底傻了，都僵在那里。女主持
人火了：“请媒体朋友们到 7
号厅做访问！”安排《左右》发
布会的负责人这个时候上了
台，和女主持人吵了半天后冲

着全场说：“我们协调上出了
一些问题，请媒体先去做《男
才女貌》的专访。”
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记者们纷纷往外走，眼尖

的人看到王小帅带着女演员
正等在门口，于是三三两两地
挤上前，在一片嘈杂声中采访
起来，大家都扯着嗓子，很是
别扭。

这时，有工作人员在影厅
门口喊了句：“请大家到影厅

里做采访。”王小帅长嘘了一
声：“我说嘛，怎么能在这个地
方访问，还是进去好。”说着，

他牵着女演员刘葳葳的手向
影厅走去。记者们扛着摄像

机、举着照相机挤在他身边。
但王小帅被堵在了门口，后面
的人嚷开了：“怎么又不进去
啦？”这时，工作人员又喊了起
来：“请大家到对面的 OK厅
做访问。”

大家簇拥着王小帅掉头往

前走。过道很窄，大家挤着往
前，路越走越昏暗，没走几步
路，突然有人喊起来：“天呐，
这是什么地方啊，不是卡拉
OK包间吧？”果然，空荡荡的
卡拉 OK包间让大伙很是不
满，“怎么能在这种地方做访

问？”这时候，又有人喊了一嗓
子：“警察来了，都把衣服穿
好！”人群中发出一阵哄笑。
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人群继续往前，走过卡拉

OK包间的过道，王小帅松了
一口气，“这里可以了”。他说
的是一个类似酒吧吧台前的

一小片区域，一张长沙发勉强
满足采访的要求。

记者们都说 “可以了”
“就这里吧”，王小帅这才一
屁股坐下。有人开始提问，采
访就在漆黑的环境中开始了。
记者首先问王小帅：“你对这
届金鸡百花电影节有什么看
法？”王小帅笑笑：“我从来没

有参加过金鸡百花电影节，这
次也不是邀请过来的，我过来
冲着你们这些镜头来的。像今
天这种情况，我在国外电影节
也遇到过，不过照这样看，金
鸡百花电影节一定会超过国
外的热度。能办成这样，我觉

得特别开心，看来这届电影节
办得很好。”他的话引起一阵
哄笑。

采访结束后，有人又看到
王小帅倒霉的一幕。王小帅带
着演员在路边打车，偏偏这个
时候是杭州出租车司机交接班

的时候，他们被拒载了好几次，
王小帅这趟杭州行是够霉的。
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张静初去年凭借 《孔

雀》中的姐姐一角走红。昨
天，她带来的新片《玉战士》
是中芬合拍片，导演阿尼拉
是芬兰人，主演此片的还有
《世界》男主角成泰�。

发布会现场，“东道主”
张静初处处对这位芬兰导

演照顾有加。在记者提问
时，翻译翻完后，张静初每
次都会亲自给导演再翻译
一次。导演回答问题时，她
也会一直睁大眼睛望着导

演，送上笑容。轮到她发言
时，翻译小姐走下台，张静
初赶紧将翻译又叫上去，并
提醒翻译：“我希望你能把
我说的话翻译给导演听。”
顿时，台下一片掌声。
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专访时，几乎 90％的问
题都抛向张静初。当记者表
示，章子怡就是靠打女在国
际影坛成名，张静初此番在
《玉战士》 中扮演一位打
女，是否也想凭借打女形象
闯国际。张静初立即说：“我
没想过凭借打女进军国际

影坛，我只是觉得这个角色
很特别，当初接戏的时候就
想看看怎么拍一部芬兰武
侠片。”记者请她为自己在
片中的表现打分，她毫不谦
虚地打了85分。

超女比赛时，蔡康永要

求刘力扬必须在聪明和美丽
中选一个，刘力扬选择了聪
明。李湘也毫不犹豫选择了
聪明。昨天，一位记者让张静
初做出选择，张静初支吾了
半天后，也没有给出明确答
案。她只是吞吞吐吐地说：

“我真的不知道怎么选择，我
觉得聪明是暂时的，智慧才
是永恒的，没办法。”让大家
摸不着头脑。不过，不少人都
议论道：“看来张静初是既要
聪明，又不肯放弃美丽。”
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高圆圆和张静初的成名

经历很相似。去年，她主演的
《青红》获得戛纳电影节评
委会大奖，在国际影坛崭露
头角。做完《青红》的宣传
后，高圆圆“消失”了一段时
间，曝光率有所下降。虽然出
演了成龙的《宝贝计划》，但

那个清纯的小护士只被观众
当作戏分很少的花瓶。

昨天的《男才女貌》发
布会上，虽然高圆圆官网的
影迷都赶来捧场，但当主持
人请影迷上台和她交流时，
她只是简单说了几句感谢

的话。专访时，由于地点在
杭州一家老影城，话筒连换
了 5个都没有声音，高圆圆
的声音又很小，她一说话，
下面的记者就大喊：“大声
点！”但说完几句后，她的声
音又变得很小。加上高圆圆

最近没有什么话题，记者们
干脆就不问她了。

相反，唐季礼和马楚成
一唱一和不断搞笑。高圆圆
只能坐在旁边要么发呆，要
么对着摄影镜头一阵微笑。
两位导演似乎注意到高圆圆

受冷落，在回答问题时，不忘
给高圆圆说尽好话，表示选
高圆圆是他们同时看中的，
人漂亮演技好又敬业。

$%&'

8'()*ðñ

高圆圆一直以来都是扮

演清纯玉女。昨天，当记者
问她为什么钟爱这些角色
时，高圆圆说道：“我觉得，
纯真的东西很能打动我。”
对于自己的少产，她解释：
“我休息了一两年，今年拍
了 3部电影，我觉得这个工

作量很适合我。”至于是否
希望靠演打女进军国际影
坛，高圆圆还没回答，唐季
礼就抢过话筒：“她已经走
向国际了，她不用打也能走
向国际。”
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